

Am Donnerstagnachmittag vor den Ferien haben wir in Ateliers verschiedene Weihnachtsspezialitäten zubereitet. In vier Gruppen haben wir entweder Glühsaft, Weihnachtshäppchen, Nutellaplätzchen oder Lebkuchen zubereitet. Jede Gruppe musste nach der Lektüre der Anweisungen jedes Rezept selbstständig umsetzen. In der Klasse wurde eifrig geschnippelt, gemixt, geknetet, gerührt... Fräulein hat vollkommen versäumt, während der Aktivitäten Fotos zu schießen. Zum Abschluss des Nachmittages haben wir die Weihnachtshäppchen verzehrt und den Glühsaft getrunken. Die Nutellaplätzchen und den Lebkuchen haben wir uns für den Freitagmorgen aufgehoben.

